



Berlin, 15. Juni 2020

## **BIV startet zum heutigen Internationalen Tag der Gebäudereinigung mehrteilige Video-Serie „Behind the Cleans“**

Der heutige „Internationale Tag der Gebäudereinigung“ ist Starttermin für eine [neue Video-Interview-Serie](#) des Bundesinnungsverbandes des Gebäudereiniger-Handwerks (BIV). Unter dem Titel „Behind the Cleans“ kommen in den nächsten Wochen unterschiedlichste Stimmen aus dem Gebäudereiniger-Handwerk zu Wort. In den Interviews sprechen CEOs, Bereichsleitungen, Desinfektoren oder Gesellen über Ihre Erfahrung in und mit der Corona-Pandemie: Wie beeinflusst das Virus die wirtschaftliche Situation? Wie verändert Corona den Praxisalltag? Wie wandelt sich das Bild der Branche?

Die Interviews wurden – stilbildend für die vergangenen Monate des Lockdowns – per Videokonferenz geführt. Den Auftakt macht Bundesinnungsmeister Thomas Dietrich. Er verdeutlicht, dass die Pandemie das Bewusstsein für Reinigung und Hygiene gestärkt hat: „Ob Schulen, Kindergärten oder Altenheime – die Menschen haben gelernt, dass sie etwa durch Desinfektionsmaßnahmen selbst geschützt werden.“

Die Video-Serie reiht sich ein in die [Kampagne #Rückendeckung](#), die der BIV im **März 2020 ins Leben gerufen hat**. #Rückendeckung symbolisiert, dass die Gebäudereinigung seit Ausbruch der Corona-Pandemie einen systemrelevanten Beitrag zur Eindämmung des Virus leistet. Herzstück der Kampagne ist unterschiedlichster Grafik- und Video-Content in den Social-Media-Kanälen des BIV.

Mit knapp **700.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern sind die Gebäudereiniger die beschäftigungsstärkste Handwerksbranche Deutschlands**. Der Bundesinnungsverband des Gebäudereiniger-Handwerks vertritt als Arbeitgeber- und Dachverband die Interessen seiner rund 2.500 Mitgliedsbetriebe, die rund 85 Prozent des Marktes repräsentieren.